

finde semana

CULTURA

El primer cuento de Andersen ve la luz
Hallado en un archivo privado un relato sobre la historia de una vela **PÁGINA 42**



DEPORTES

Mourinho abre otra crisis con sus jugadores
Las críticas del técnico tras la derrota del Madrid en Vigo alteran al vestuario **PÁGINA 54**



EL VIAJERO

De camino a Cambridge

- ▶ La Seu d'Urgell
- ▶ Los viajes de Lou Reed
- ▶ Buciero, el monte mágico



LA PROPUESTA SECRETA DE ESQUERRA PARA SOSTENER A ARTUR MAS

ERC exige un “plan de transición al Estado soberano” para apoyar a CiU

El proyecto pide un Banco de Cataluña, agencia tributaria, poderes plenos en justicia y una ley de consultas ‘inmune’ al Constitucional

MIQUEL NOGUER, **Madrid**

ERC ha presentado a CiU una radical propuesta independentista para apoyar a Artur Mas. Aparte de la convocatoria de un referéndum de autodeterminación, ya pactado

para antes de 2015, Esquerra exige a CiU un plan para la “transición a un Estado soberano” que incluye la aprobación de una ley de consultas blindada frente a la posible suspensión que dictamine el Tribunal Constitucional. Para

garantizar este camino a la independencia, pide crear una Administración tributaria propia para 2013 y un Banco de Cataluña, así como asumir plenas competencias en justicia y en la gestión del agua, la energía, aeropuertos,

puertos y ferrocarriles. También pretende rediseñar las pensiones y los subsidios de desempleo, subir una amplia gama de impuestos y crear otros sobre bebidas refrescantes, viviendas vacías, nucleares y bancos. **PÁGINAS 12 Y 13**

Hacienda planea publicar la lista negra de morosos y defraudadores

El Gobierno adaptará la legislación a lo largo del próximo año

J. SÉRVULO GONZÁLEZ, **Madrid**

Tras el fiasco de la amnistía fiscal, Cristóbal Montoro se propone una nueva vuelta de tuerca en la lucha contra el fraude con grandes repercusiones en la privacidad ciudadana: publicar la lista negra con los grandes morosos y defraudadores del fisco. El servicio jurídico de Hacienda prepara un cambio legislativo para su entrada en vigor en el primer semestre de 2013. **PÁGINA 23**

Las ONG alertan de que a España le costará 20 años salir de la crisis

Las ONG alertan de que las políticas de austeridad abocan a los españoles a un empobrecimiento del que no saldrán en al menos dos décadas. Un informe de Intermón, con colaboración de Cáritas, Unicef, Médicos del Mundo y los jesuitas, teme que la tasa de pobreza se dispare hasta el 40% de la población y se enquistase como en la *década perdida* latinoamericana. **PÁGINA 39**

Portugal ultima nuevos recortes mientras se dispara el paro

ANTONIO JIMÉNEZ, **Lisboa**

El ajuste no acaba de tocar fondo en Portugal mientras se agrava la recesión y el paro bate récords. Las indemnizaciones por despido se reducirán en 2013 de 20 a 12 días por año trabajado, los impuestos subirán el equivalente a un mes de salario y el Gobierno no excluye imponer un copago educativo. **PÁGINA 7**



Mario Monti conversa con Angela Merkel al inicio de la cumbre de líderes europeos, ayer en Bruselas. / THIERRY ROGE (EFE)

Merkel respalda una candidatura de Monti frente a Berlusconi

C. PÉREZ / M. GONZÁLEZ, **Bruselas**

La alerta entre los países europeos por la posibilidad de un regreso de Silvio Berlusconi que vulnera la precaria estabilidad lograda en Italia llevó ayer a los principales líderes a respaldar sin fisuras a Mario Monti. El actual primer ministro, tecnócrata, se presentó por sorpresa en la reunión del Partido Popular Eu-

ropeo previo a la cumbre, en la que también estaba Berlusconi, y cosechó todos los apoyos. Angela Merkel le pidió que vuelva a postularse al cargo en las próximas elecciones. Alemania, una vez más, impulsó a sus socios europeos su plan de unión bancaria, menos ambicioso en plazos y cobertura que el que pretendían España e Italia. **PÁGINAS 3 A 5**

EDITORIAL EN LA **PÁGINA 30**

Fuentespina
Ribera del Duero
excelente

Medalla de Oro
Berliner Wine Trophy
(Alemania)

Medalla de Oro
Monde Selection
(Bruselas)

www.avelinovegas.com